

L'appui de Fidel Castro au Venezuela est mis en relief par la ministre de l'Information de ce pays



La Havane, 3 avril (RHC).- La ministre des Télécommunications et de l'Information du Venezuela, Jacqueline Farias a évoqué une récente rencontre à La Havane entre le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, et des Vénézuéliens.

Jacqueline Farias a précisé que Fidel Castro a exprimé son appui au Venezuela face aux campagnes de manipulation médiatique orchestrées par les États-Unis contre la Révolution Bolivarienne, lors d'une rencontre qui s'est déroulée dans un centre d'enseignement et durant laquelle il a conversé avec 40 membres de la délégation du second vol de la solidarité Bolívar-Martí qui visite notre pays depuis le 27 mars.

Le leader historique de la Révolution Cubaine s'est intéressé à la campagne qui se déroule au Venezuela pour la collecte de 10 millions de signatures contre le décret exécutif étasunien qui qualifie ce pays de

menace pour Washington.

Fidel Castro a également demandé des renseignements sur les préparatifs pour les élections parlementaires qui auront lieu l'année prochaine au Venezuela et sur la situation générale du pays face à la politique agressive des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51447-lappui-de-fidel-castro-au-venezuela-est-mis-en-relief-par-la-ministre-de-linformation-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba